



Presentación del proyecto



¿Quiénes somos?



Somos Chocolate Dubai, un grupo de estudiantes del Colegio La Asunción de Gijón. Nuestro grupo tiene 5 miembros:

- Sara Antuña ----- Coordinadora
- María Cienfuegos ----- Portavoz
- Elena Escandón ----- Controladora
- Erika Ji ----- Secretaria
- Lara Vega ----- Critica



Nuestro proyecto

Nuestro proyecto trata de una página web llamada “LAZOS”, donde los jóvenes y ancianos puedan tener conversaciones para que así estos últimos no se sientan solos, también aportaremos unas clases básicas de cómo utilizar el dispositivo electrónico.